

BOLETÍN No. 763 ->>

Indispensable que los universitarios tengan capacidad negociadora para que generen redes de negocio: Mireya Castañeda Sánchez.

Se presentaron proyectos que ofrecen mueblería infantil, tratamiento de aguas duras, venta de grasa, alimentos de fácil cocción, entre otros.

El emprendedurismo debe fomentarse desde el seno familiar e infundir a partir de la educación básica, pues es complicado comenzar con esta formación a partir del nivel superior, por ello, las Universidades e Instituciones de Educación Superior de México tienen la obligación de formar emprendedores que generen empleos y no sean sólo empleados; manifestó Mireya Castañeda Sánchez, jefa del Departamento de Finanzas del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA.

En entrevista, consideró que es fundamental que exista un trabajo colegiado por parte de los cuerpos académicos para que todos los jóvenes universitarios tengan capacidad negociadora, y de esta forma, puedan realizar una sinergia entre profesionista de diversas áreas y generen redes de negocio que puedan crecer en futuros proyectos empresariales que generen empleos de calidad.

Al respecto, Mireya Castañeda Sánchez comentó que el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Autónoma de Aguascalientes realiza la Pasarela de Proyectos de Inversión, evento que busca generar el emprendedurismo en los alumnos a través de la presentación de proyectos que sean viables financieramente y novedosos para el sector empresarial.

Comentó que se presentan 7 proyectos empresariales que ofrecen productos como mueblería infantil, tratamiento de aguas duras, nieve con leche de soya, venta de grasa y alimentos de fácil cocción, así como confitería para diabéticos, siendo todos desarrollados por alumnos de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Asimismo, la jefa del Departamento de Finanzas del CCEA expuso que las pasarelas de proyectos de inversión han sido exitosas, ya que mencionó diversos proyectos han sido financiados por el sector industrial, público y privado.

Finalmente, Mireya Castañeda Sánchez agregó que es indispensable que los jóvenes se acerquen al sector empresarial, que observen lo que se está generando en el ramo, se estrechen vínculos con inversionistas y que los empresarios apuesten por los universitarios para que en sinergia, puedan desarrollar empresas que den empleos de calidad para la sociedad de Aguascalientes.

